
Die Anfrage wurde seitens der Verwaltung bereits schriftlich mit Schreiben vom 15.03.2007 
beantwortet. Frau Reese bat die Verwaltung, in den weiteren Gesprächen mit der VHS die 
Situation in Hangelar noch einmal zu erörtern und - soweit Möglichkeiten für Kursangebote im 
Nachbarschaftshaus bestehen - den Bedarf dort zu berücksichtigen. Herr Stroß sagte 
entsprechende Berücksichtigung in künftigen Gesprächen mit der VHS zu. 
 


